

インフルエンザ面会規制を解除

12月からインフルエンザ感染予防の為、全面規制を行ったことにより入所者やご家族の皆様にも大変ご不便をお掛けしました。

4月1日から全面解除としましたが、これから注意しなければならないのはノロウイルスです。普段から手洗いを心がけ、面会時の差し入れにも十分注意して下さい、ご協力をお願いいたします。

新年を祝う会

1月14日(日)、なかやま荘恒例の「新年を祝う会」が開催されました。

入所者が食堂ホールに集まり、ビンゴゲームを楽しんだ後、にぎり寿司、寄せ鍋、果物などを食べながら新年をお祝いしました。

余興では、入所者が次々と自慢の唄を元気に披露してくれました。「楽しかった。」「おいしかった。」「たくさんごちそうになりました。」などと喜んでいました。



節分の日

2月3日(土)、「鬼は外、福は内」と元気の良い掛け声で、鬼を目がけて豆をまき、今年一年の無病息災を願いながら、節分を行いました。その後、綱送りゲームや職員の踊りなどを見て楽しんでいました。



新年度の事業・予算が決まる

ようやく春らしくなりあと少しで野山も緑一色の季節となりますが、ご家族様もお元気で過ごしのことと思います。

感染症対策として面会規制を実地しましたが皆様のご協力により、当施設ではインフルエンザに感染する入居者様が一人もなく過ごすことができました。

さて、3月25日に社会福祉法人双樹苑の理事会が開かれ、平成30年度の事業計画と当初予算が認定されました。認定された事業計画を基本に皆様から信頼される施設運営を目指しますのでよろしく申し上げます。

年間事業計画を載せましたが、なかやま荘で最も大きなイベントであります「夏祭り」を7月に開催しますので、ご家族のご来場をお待ちしております。

30年度の主な行事(予定)

月	行事名
4月	開園記念日、慰問の日(今別婦人会)、お花見
5月	お楽しみ会
6月	今別保育園交流会、避難訓練、誕生会
7月	七夕祭り(慰問)、夏まつり、園庭草取り
8月	お盆の法要、町外買物
9月	敬老会(慰問)と誕生会
10月	紅葉見物とドライブ
11月	避難訓練、家族協力会総会
12月	クリスマス会と誕生会、餅つき会
1月	新年を祝う会
2月	節分
3月	雛まつりと誕生会

ひな祭り

3月3日(土)にひな祭りを行いました。職員手作りの雛人形の衣装を着て写真を撮り、おやつを食べ早春の風習を楽しんでいました。

